

FREYA BENCH

DESIGNED BY SAYS WHO

Freya Bench - en moderne multifunktionel siddepladsløsning. 3-seater bænken er ikke kun et nyt alternativ til den klassiske stol omkring spisebordet, men også et elegant designsupplement til ethvert loungeområde og andre åbne rum. 3 personer kan komfortabelt tage plads på bænken, og den kan også bruges som et fleksibelt møbel i forskellige områder derhjemme. Bænken er ideel sammen med Freya Lounge og Freya Coffee Table i lounge- eller indgangsrum samt i kombination med Freya stolen omkring Freya spisebordet.

// Freya Bench - a modern multi-purpose seating solution. The 3-seater bench is not only a new alternative to the classic chair around the dining table but also a design supplement to any lounge and open space area. It seats up to 3 people comfortably and can be used as a flexible piece of furniture in different areas at home too. The bench is ideal together with Freya Lounge and Freya Coffee table in lounge or hall areas as well as in combination with the Freya chair around the Freya Dining Table.

/ Freya Bench - eine neue, moderne Mehrzweck-Sitzlösung. Der 3-Sitzer ist nicht nur eine neue Alternative zum klassischen Stuhl am Esstisch, sondern auch eine gestalterische Ergänzung für jede Lounge und offene Bereiche. Er bietet bequem Platz für bis zu 3 Personen und kann auch als flexibles Möbelstück in verschiedenen Bereichen zu Hause verwendet werden. Die Bank ist ideal zusammen mit Freya Lounge und Freya Coffee Table in Lounge- oder Eingangsbereichen sowie in Kombination mit den Freya Stühlen rund um den Freya Esstisch.

SÆDE: Fuldpolstret - fås også upolstret i massiv eg eller massiv eg med linoleum. STEL: Massiv eg.
OVERFLADEBEHANDLING: Klar lak, sortbejdset, olie, hvidolie eller sæbe - dog ikke olie eller hvidolie ved linoleum.

// SEAT: Fully upholstered - is also available without upholstery in solid oak or solid oak with linoleum. FRAME: Solid oak.
SURFACE TREATMENT: Transparent lacquer, black stain, oil, white oil or soap - not available with oil or white oil in combination with linoleum.

/ SEAT: Vollgepolstert - auch lieferbar in Eiche Massivholz oder Eiche Massivholz mit Linoleum. GESTELL: Eiche Massivholz.
OBERFLÄCHENBEHANDLUNG: Klarer Lack, schwarzgebeizt, Öl, Weißöl oder Seife - Öl + Weißöl nicht lieferbar in Kombination mit Linoleum.

MO 4740

